

## ABSTRAK

Shofika, Salsabila. 2023. “*FINGER PAINTING* SEBAGAI MEDIA PEMBELAJARAN UNTUK MENINGKATKAN PERKEMBANGAN SENI MELUKIS ANAK USIA DINI (STUDI DI TK DHARMA WANITA PERSATUAN II KADUNGREJO BOJONEGORO)” Unisda Lamongan Pembimbing (1) Dra. Hj. KHOTIMATUS SURYANI, M.Ag. (2) AHMAD MUNIR HAMID, SE., M.SEI

Kata Kunci: *Finger Painting*, Seni Melukis, Anak Usia Dini

Media pembelajaran sangat penting dalam melakukan pembelajaran dan pengembangan perkembangan anak. *Finger painting* adalah teknik melukis menggunakan jari tanpa menggunakan bantuan alat dengan cara menggoreskan cat warna pada kertas atau media lukis. Perkembangan seni sangat penting bagi anak salah satunya yaitu seni melukis, kegiatan seni dapat membuat anak menjadi kreatif, anak bisa mengembangkan imajinasinya melalui kegiatan *finger painting*, karena adanya penggunaan alat dan bahan yang dapat memicu anak untuk ingin tahu dengan begitu akan dapat terjadi pengalaman edukatif pada diri anak. Tujuan penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui kegiatan *finger painting* di TK Dharma Wanita Persatuan II Kadungrejo, Bojonegoro, (2) untuk mengetahui hasil capaian perkembangan seni melukis melalui *finger painting* di TK Dharma Wanita Persatuan II Kadungrejo, Bojonegoro.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif Populasi target dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelompok A yang berjumlah 14 siswa. Instrument yang digunakan oleh peneliti adalah Lembar observasi. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan dokumentasi, Analisis data dalam penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif, sehingga data yang dikumpulkan pada setiap kegiatan observasi yang dilakukan setiap hari dianalisis dengan teknik presentase

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti menemukan bahwa : (1) Langkah-langkah *finger painting* sebagai media pembelajaran untuk meningkatkan stimulasi perkembangan seni anak usia dini di TK Dharma Wanita Persatuan II Kadungrejo, Bojonegoro yaitu teknik yang digunakan membuat lukisan dengan jari dan cat dalam proses meningkatkan perkembangan seni anak, (2) hasil capaian *finger painting* sebagai media pembelajaran terlihat setiap hari perkembangan seni melukis anak terus meningkat, hasil observasi hari selasa presentase peningkatan seni melukis anak adalah 52,29%. Presentase hari rabu peningkatan perkembangan seni melukis anak adalah 75,51%. Hasil observasi pada hari kamis peningkatan perkembangan seni melukis anak semakin meningkat yaitu adalah 97.95%. ng, Presentasi peningkatan seni melukis anak kelompok A adalah 97.95%